



学校だより

教育は愛

令和6年11月1日発行
さいたま市立本太小学校
Tel 048-882-3007
<http://motobuto-e.saitama-city.ed.jp>
e-mail motobuto-e@saitama-city.ed.jp

校長 千葉 裕(ちば ひろし)

◆ 超えていけ！「伝説の運動会」に

10月26日(土)は、子どもたちが練習の成果を存分に発揮した開校115周年記念大運動会を盛大に挙行することができました。

6年生の子どもたちの熱い想いと爽やかな行動が全校の子どもたちの心と体を動かしてくれました。特に滝澤団長さん、臼井団長さんをはじめとする応援団の大奮闘は、観ている人たち全員の心に響きました。

また、閉会式後には沢山の保護者の方がテントや入退場門、万国旗の後片付けをお手伝いしてくださいました。そして、金管バンド保護者会の皆様にも演奏の準備・片付け等を主体的にサポートしていただきました。今回の運動会では、6年生の大活躍と同時に、保護者の皆様のあたたかいご協力がとても印象に残りました。

本太小学校の子どもたちは、既に月末の音楽会に向けて取組を始めています。

保護者・地域の皆様、今月も本校の教育活動へのご理解とご支援をよろしくお願い致します。

◆ シェフ給食

今日の給食は特別です。ホテル・ブリランテ武蔵野の総料理長 尾崎 充シェフとパティシエの皆様が、子どもたちのために腕を振るってくださいました。メニューは、クロワッサン、ホキのキャロットソースがけ、ABCスープ、ライスサラダ、ブラマンジェブルーベリーソースです。シェフによる本格的な味付けです。きっと、子どもたちの思い出に残る素敵な給食になったことでしょう。

ぜひ、今日の給食の感想をお子様からお聞きいただければと思います。

尾崎シェフ、パティシエの皆様、子どもたちのために有難うございました！

◆ 「教育は愛」1,000号突破！

令和5年5月29日から発信させていただいている校長通信「教育は愛」は10月22日に1,000号を突破することができました。これも、皆様のあたたかい励ましのお言葉と子どもたちの笑顔のお蔭でございます。

これからも、子どもたちの活躍、教職員の努力、保護者・地域の皆様のご協力などを積極的に発信してまいりたいと考えております。お時間がございます時に、アクセスしてご覧いただければ幸いです。

◆ 学びの収穫時期に入りました！

秋は収穫の季節です。これは、作物だけではありません。子どもたちの学びについても同様です。4月から学んできたことが、形になって表れる時期です。

授業を参観しても子どもたちのノートのまとめ方、タブレットPCの活用の仕方などに、4月とは比べ物にならない程、シン化した様子を見ることができます。

読書の量や質にも変化が表れてきているはずです。1か月で読む冊数、読んでいる本のジャンルの変容など、シン化が見られるのではないのでしょうか。

ぜひ、ご家庭でも子どもたちの4月の頃を思い出し、そこから望ましい方向に変容している姿を見出し、称賛の言葉をかけていただければ幸いです。

◎「未来社会に向けて、シン化し続ける本太小学校！」～すべては、未来社会を生き抜く子どもたちの幸せのために～